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Termine
● Mittwoch, 3. Mai

● Donnerstag, 4. Mai
● Samstag, 6. Mai

Elternvortrag zum Medienkonsum Frau Wilkening ab
18:00 Uhr im Mehrzweckraum der Schule (offen für
alle Eltern ab 4. Klassen)

Dickens Mile
Flohmarkt auf dem Schulhof

Schule ohne Rassismus/
Schule mit Courage

Nach der erfolgreich durchgeführten Wahl sind wir
seit dem letzten Monat offiziell als Teil des Netzwerks “Schule ohne Rassismus - Schule
mit Courage” anerkannt. Nun folgen die nächsten Schritte.

Momentan bilden wir eine Arbeitsgruppe, bestehend aus diversen Mitgliedern der
Schulgemeinschaft (Schüler*innen, Erzieher*innen, Lehrer*innen,
Schulsozialarbeit, Schulleitung), die sich über zukünftige Aktionen und wichtige
Themen austauschen wird, Ideen entwickeln sowie Projekte planen soll. Von dieser
Gruppe könnten verbindliche und für alle geltende Verhaltensrichtlinien



entwickelt werden, die für alle Schulmitglieder in Zukunft gelten. Dabei steht die
nachhaltige Mitgestaltung des Schulalltags in Bezug auf
Vielfalt/Anti-Diskriminierung im Vordergrund. Des Weiteren sollen Workshops für
Schüler*innen zu diesem Thema gefunden werden.

Es ist uns auch gelungen, einen Paten für unsere Schule zu finden, der uns
unterstützen wird, unsere Ziele zu verfolgen. Wer das sein wird, wird noch nicht
verraten.

Anfang Juni werden wir unsere Aufnahme in das Netzwerk “Schule ohne Rassismus
- Schule mit Courage”mit einer großen schulinternen Assembly feiern. An diesem
Tag werden Vertreter des Netzwerks und natürlich auch unser Schulpate zugegen
sein. Neben der feierlichen Überreichung der Plakette wird der Chor der Schule,
die Bollywoodtanzgruppe und verschiedene Schüler*innen aus unterschiedlichen
Klassen mit kleinen Programmpunkten dazu beitragen, dass dieser Tag etwas ganz
Besonderes werden wird.

Bis zu den Sommerferien erfolgt dann die Aufstockung der Library mit neuen
Kinderbüchern, die die Vielfalt der Schulgemeinschaft abbilden und zelebrieren.

Flohmarkt auf dem Hof
Am 06.05.23 findet unser Frühjahrsflohmarkt auf unserem Schulhof statt.

Hier der Link zur Anmeldung für einen Flohmarktstand

Der Aufbau kann ab 9 Uhr erfolgen. Die Standgebühren belaufen sich auf 5€ je Stand und
werden nach Beginn des Flohmarkts vom Flohmarktteam eingesammelt.

Wir hoffen auf gutes Wetter und wünschen allen Flohmarktständen einen guten Verkauf.

Appreciation Dinner
Hiermit möchte ich mich im Namen der gesamten Belegschaft der Schule für die
Einladung zu diesem leckeren Essen bedanken. Wir haben einen sehr schönen

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1ZV4w-Xv5BWQFBJntvHXasBVRurSzFndRLOg0sBBzOBk/edit?usp=drivesdk


Nachmittag verbracht und die gemeinsame Zeit ohne Hektik und Stress genossen.

Neues vom Förderkreis
Wer sind eigentlich die Native Speaker, die mit unseren Kindern arbeiten?

Danielle

Ich komme ursprünglich aus New York und lebe seit
2014 in Berlin. Ich bin nach Berlin gekommen, weil
mir die Atmosphäre der Stadt gefällt. Ich habe 2018
als Native Speaker an der Charles Dickens
Grundschule angefangen und bin im April 2020 in
die Bibliothek gezogen. Am meisten gefällt mir an
der Arbeit hier, dass ich mit den Schülern über ihre
Lieblingsbücher spreche.

Danielle ist eine von drei Librarians, die der Förderkreis finanziert, damit sie die Library zu den
Öffnungszeiten besetzen und alle anfallenden Aufgaben übernehmen. Wie man an unserer
gut sortieren und ordentlichen Library sieht, machen die drei einen super Job! Die
Öffnungszeiten der Library sowie die Ausleih-Regeln findet ihr auf der Förderkreis Webseite.

Alle weiteren Informationen zum Förderkreis findet ihr auf www.dickens-foerderkreis.org

Euer Förderkreis Team

Frank Effenberger
Schulleiter

https://sites.google.com/view/foerderkreischarlesdickensschu/what-we-do/library?authuser=0
http://www.dickens-foerderkreis.org
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Dates
● Wednesday 3 May

● Thursday 4 May
● Saturday 6 May

Parents' lecture on media consumption Ms Wilkening
from 6:00 p.m. in the school multi-purpose room
(open to all parents from Year 4 and above)

The Dickens Mile
Flea market in the school grounds

School without Racism/ School
with Courage

Following last month’s successful election, we have been officially recognised as part of
the “School without Racism - School with Courage network”. Now for the next steps.

We are currently forming a working group consisting of various members of the school
community (pupils, educators, teachers, school social workers, school administrators),



which will discuss future action and important topics, develop ideas and plan projects.
This group could develop behavioural guidelines which would be compulsory for all
school members in the future. The focus will be on creating and maintaining a culture of
diversity and anti-discrimination in our daily school life. To this end, workshops on these
topics will be arranged for the pupils.

We have also been able to find a sponsor for our school who will support us in pursuing
our goals. We cannot reveal who this will be at this time.

We will celebrate our acceptance into the “School without Racism - School with
Courage” network with a big school assembly at the beginning of June. Representatives
of the network and of course our school sponsor will be present on this day. In addition to
the ceremonial presentation of the badge, the school choir, the Bollywood dance group
and various pupils from different classes will contribute to making this a very special day.

By the summer holidays, the library will be stocked with new children's books that depict
and celebrate the diversity of the school community.

Flea market in the school
grounds

On Saturday 6 May our spring flea market will take place in our school grounds.
Here is the link to register for a flea market stall:

Stalls can be set up from 9 a.m. Stall fees are €5 per stall, which will be collected by
the flea market team after the start of the flea market.

We hope for good weather and wish all stall holders good sales.

Appreciation Dinner
On behalf of the entire school staff I would like to thank you for inviting us to this
delicious meal. We had a very nice afternoon and enjoyed our time together
without hectic and stress.

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1ZV4w-Xv5BWQFBJntvHXasBVRurSzFndRLOg0sBBzOBk/edit?usp=drivesdk


News from the Förderkreis
(Support Association)

Who are the Native Speakers that work with our children?

Danielle

I'm originally from New York and I've lived in Berlin since
2014. I came to Berlin because I like the atmosphere of
the city. I

started working at Charles Dickens Grundschule in 2018
as a Native Speaker and moved into the library in April
2020.

The thing I like most about working here is talking to the
students about their favorite books.

Danielle is one of three librarians funded by the Förderkreis to manage the library
during its opening hours and to take care of all the library management tasks. As you
can see from our well-organized and tidy library, the three of them are doing a great
job! You can find the library's opening hours and lending rules on the Förderkreis
website.

Further information about the Förderkreis can be accessed at
www.dickens-foerderkreis.org

Your Förderkreis Team

Frank Effenberger
Headmaster

https://sites.google.com/view/foerderkreischarlesdickensschu/what-we-do/library?authuser=0
http://www.dickens-foerderkreis.org

